
COMUNICATO STAMPA
Il Presidente della Provincia di Pistoia Gianfranco Venturi

risponde al Sindaco di Abetone Giuseppe Montagna
sulla Conferenza Programmatica Montagna pistoiese

in programma il 28 febbraio ed il 1° marzo

Leggo sulla stampa che il Sindaco di Abetone Giuseppe Montagna intenderebbe
disertare la Conferenza Programmatica della Montagna pistoiese prevista per i
prossimi 28 febbraio e 1° marzo.
In proposito vorrei fare solo alcune rapide considerazioni. La Conferenza è stata
convocata di concerto con tutti i Comuni interessati ed impostata nel corso di uno
specifico incontro tenuto alla presenza dello stesso Sindaco Giuseppe Montagna. In
quella sede furono tracciate le linee di un documento preparatorio e furono invitati i
Comuni stessi a formulare proposte e integrazioni. Da parte del Comune di Abetone
non sono giunte segnalazioni al riguardo.
Successivamente abbiamo letto sulla stampa prese di posizione del Sindaco
Montagna in ordine a presunte carenze delle politiche turistiche per la montagna
pistoiese. Non si capisce perchè il Sindaco di Abetone sembri preferire la polemica a
mezzo stampa rispetto al confronto istituzionale, al quale la Provincia di Pistoia è
sempre disponibile.
Di ciò sono dispiaciuto soprattutto perché ritengo che tale via risulti scarsamente
efficace per la soluzione dei problemi.
Se poi, come si apprende sempre dalla stampa, il Sindaco Montagna non parteciperà
alla conferenza, sarà una occasione perduta per avanzare in quella sede le proprie
valutazioni e richieste a quegli stessi interlocutori chiamati in causa nelle sue
dichiarazioni
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